
平成３０年度定例第２回理事会議事録メモ 

期 日 平成３０年１２月１５日(土)１０：３０～ 

場 所 正田醤油スタジアム群馬会議室 

 

１ 開 会 

  川崎副会長 

 

２ あいさつ 

中曽根会長 

・オリンピック後の施設の利用の会議があった。国立競技場のトラックについて、サブト

ラックについては、オリンピック後は取り壊しになってしまうので、要望を挙げた。国

立競技場については、将来的にトラックを壊す方向になっている。1964年東京オリンピ

ックからの歴史がある競技場を残すように要望していきたい。 

・ジュニア世代の育成についてまたご協力をいただきたい。 

・これからも、群馬の陸上のために尽力していきたいので、今後ともご協力をお願いしま

す。 

 

３ 出席確認      理事総数５８名 出席３９名、委任１９名 計５８名 

 

４ 報 告 

（１）日本陸連・関東陸協 

 ・日本陸連関係 

  連絡協議会は１月になるが、読売新聞に出た鉄剤注射についての注意が文書で出た。

今後の動きを注目したい。関係にご周知いただきたい。 

 ・関東陸協関係 

  ８月２５日関東陸協理事会があった。前半の事業報告と後半の事業計画が報告された。

今後は、中、高の関東合宿があった。 

 ・来年は、８月２３，２４、２５日に群馬県で関東選手権が開催される。U１６関東合宿

が１２月２６日、２７日、２８日で開催される。 

 ・その他、全日本マスターズ大会が群馬で開催される。９月１３日、１４日、１５日、

１６日と４日間開催となる。前日１２日から動くことになる。参加者が多いと考えら

れるので、ご協力をお願いします。 

（２）各委員会報告事項 

①  競技委員会（委員長） 

  ・Ｓ級審判員の申請について 

  すでに申請の群馬陸協への受付が終わっている。毎年早まっている傾向があるので、

来年度希望があれば、来年度の審判講習会の時に相談をしていただきたい。 

② 強化委員会（委員長） 

  ・第７３回国民体育大会について 

   天皇杯第９位となった。今後８０点以上、天皇杯順位８位入賞を目指して強化を続



けていきたいので今後ともご協力いただきたい。 

  ・東日本女子駅伝競走大会について 

  ６位入賞となった。ご協力ありがとうございました。 

 ・日本陸連強化責任者会議の席上で、年齢別に６つのステージに分けながら強化する

という方向性がしめされた。世界大会選手選考が、ポイント制になっていくようだ。 

③ 普及委員会（委員長） 

  ・全国小学生クロカンリレー交流大会について 

   高崎市陸協を推薦した。２３位であった。４区の選手が区間賞であった。 

  ・全国普及担当者会議の席上で、全国交流大会実施の形が変わる。男女の５、６年生

の１００ｍのみ残り、リレーは混合、そのほかは、混成競技になる予定である。各

県の参加人数が１４人と少なくなる。日程についても変更があり、現段階では、８

月上旬になる方向である。 

  ・幼児期、小学生期については、タレントを発掘するだけでなく、タレントを沢山集

めておいて楽しませて、長く陸上競技に係るようにしてほしいという話があった。 

（３）全日本実業団駅伝競走大会について（理事長） 

  ・９月１４日第２回五者会議を行い事業の進捗状況の確認を行った。１１月１３日に

全体会議を行って。開催業務の確認を行った。１２月１４日に宿泊業者の説明会が

あった。本日群馬陸協審判員の全体会議を持つ予定である。群馬陸協本部の競技班

員は、１２月２５日から準備業務を行う。 

  ・今回から、開会式を行わないことになった。３０日にオーダーを〆切、監督会議を

行うことになった。閉会式は、表彰があるので、例年通り実施する。女子駅伝の時

のタスキリレーの問題で、今回からは、競技注意事項に対応を明記し対応すること

とした。また、ＩＰ無線機を利用し、本部審判車両、中継所、監督室を結んで対応

することとなった。 

  ・群馬陸協として、審判員のお願いをしていたが、群馬陸協は中継業務、記録業務等

を中心に運営していきたいと考えている。 

（４）群馬県１００Ｋｍ駅伝競走大会について（理事長） 

  ・１１月２２日に参加チーム、通貨市町村の会議を行い、例年通り１４チームの参加

により開催する。コース上の工事個所もあるので、試走時には注意してください。 

（５）中体連・高体連 

（中体連委員長） 

 ・別紙資料にあるように、全国中学校大会では３名の日本一がでた。関東駅伝でも男子

が優勝し、全国でも期待できる。 

 ・来年度Ｕ１６の関東合宿が行われる。 

 ・２０２０年度の関東中学大会が群馬で行われる。８月６日、８日の予定である。オリ

ンピック会期中であるが、この予定で進めている。ご協力よろしくお願いします。 

（高体連委員長） 

 ・別紙資料にあるように、全国、関東高体連の陸上競技部の会議でもあったが、安全管

理マニュアルを作成している。２０２０年のインターハイ陸上は静岡県で開催される。 

 ・来年度の関東の高校関係の事業は、関東高校（茨城）、新人（千葉）、駅伝（神奈川）、



合宿（山梨）で開催される予定である。 

  ・全国ＩＨでは８種目入賞であった。ユース五輪で前橋育英高校の古沢君が２位、農

大二高の石田君が７位とよい結果であった。 

  ・鉄剤注射については、指導者間で情報交換を行い、防止に努めていきたい。 

  ・ウエア等の商標について、大会参加についてルールが徹底されていないので、今後

ともルールを徹底していきたい。 

  ・高体連主催来会については、来年度からプログラムに掲載されている群馬陸協の審

判員の方に保険に入った。 

５ 協議事項 

 第１号 栄章並びに諸表彰について（事務局） 

 群馬陸協関係 

 ・功労賞 

 ・勲功賞、最優秀選手賞 

 ・会長賞 

 ・優秀指導者賞 

 日本陸連関係（推薦候補） 

 ・秩父宮 

 ・高校、中学優秀指導者賞 

 ・高校、中学優秀選手賞 

 関東陸協表彰（推薦候補） 

 全国少年少女表彰（推薦候補） 

 上毛スポーツ賞（推薦候補案） 

 県スポーツ協会長表彰（推薦候補） 

                         以上 承認 

 

 第２号 平成３１年度行事日程（競技日程）について（競技委員長） 

 ・年間の行事予定について 

  群馬開催大規模大会（県営） 

   関東選手権 ８月２３日～２５日（２２日前日準備あり） 

   全日本マスターズ ９月１３日～１６日（１２日前日準備あり） 

   関東医科大学 ９月２９日 

  群馬陸協主催大会 

   ４月リレーカーニバルと高校地区大会の週が変わっている 

   １１月の県民大会が１週間遅くなっている。 

 ＊各クラブで主催する大会については、公認関係の申請があるので、１月３１日までに

競技運営委員長へ報告してください。年鑑に要項を載せる場合は、要項も送ってほし

い。 

                              以上  承認 

 

 



 第３号 専門委員会提案事項 

  １）総務委員会 平成３１年群馬陸上競技年鑑について 

    原稿ご協力、協賛についてご協力よろしくお願いします。 

 

  ２）強化委員会 都道府県対抗駅伝選手選考について 

   男子については、名簿のとおりお願いしたい。 

   女子については、成年選手の選考がまだなので、一任をいただきたい。 

 

第４号 2019,2020年度群馬陸協役員について 
   学識経験会長として、中曽根会長を推薦したい。 
                          以上 承認 
 
第５号 その他 

 ・富澤英彦さんがご逝去されました。群馬出身で日本記録樹立、オリンピック出場とい

う功績ある方なの、何らかの形で感謝の意を表したいがいかがか。 

 

                            以上 承認 

 

６ その他 

 ・ＮＹ駅伝ウエアについて 

 ・２０２０オリンピック、パラリンピック大会ボランティア募集について 

 

質問（高崎経済大学） 

・大会等での事故時の対応について今後スムーズに対応できる体制の確立を要望します。 

  → スムーズな連絡体制の構築を目指します（理事長） 

・群馬大学主催、主管大会の開催について 

来年度４月群馬大学競技会、同じく９月関東医科大学の大会要項をお配りしました。ご

協力よろしくお願いします。（群馬大学陸上競技部） 

 

７ 閉 会 

  海野副会長 


